
ようやく学校が再開されました 
長かった休業が明け、５月２１日（木）、２６日（火）、２８日（木）と学年毎の分散登校が行われま

した。２１日は、体育館で学年集会と各教科からの学習ガイダンスを、２６日と２８日は多目的スペー

スで授業を行いました。検温・手洗い・マスクの着用・３密の回避等いろいろな制約のある中でも、生

徒たちは久しぶりに会う友人と、楽しそうに過ごしていました。 

三役会を中心に一致団結して頑張ります！ 
６月１日から学校が再スタートします。充実した学校生活を送るには、良好な人間関係が重要で

す。学級では、会長・副会長・書記の三役が決まり、良いクラスをつくっていこうと熱く燃えてい

ます。３年生の皆さんは、三役の気持ちに応え協力することで、新しいクラスがまとまり、とても

過ごしやすくなります。それでは学級三役の意気込みを紹介します。（前期三役の抱負より抜粋） 

 

【３年１組】 

  自分が目標に向かって前進できるクラスになったら強いと思います。

だからそのためにクラスがまとまって戦っていけるようにサポートして

いきたいです。また良いクラスをつくれるように、授業中の挙手・発言

や、三役の取組を率先して行うなど、「自分から」の意識を持って今ま

で以上に積極的に動けるようにし、その行動一つ一つについても考えた

上で実行できるようにしたいです。そして、前期が終わる頃には、受験などに向けてクラスが１つに

団結していけるように三役会でも案をたくさん出していきたいです。   （会長  米山 奈穂） 

 

  僕は、２年生の時に生徒会執行部をやったことがあるので、そこで学んだことを、三役で生かした

いと思ったので、副会長を選びました。授業が遅れているので、ベル学をしっかりして受験までに遅
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【２１日 体育館での学習ガイダンス】      【２６日 多目的スペ－スでの授業】 
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れているところをしっかりして、みんなで受験が合格できるようにしていきましょう。僕は、まだま

だあたふたしてしまうことがあるかもしれませんが、1年間よろしくお願いします。 

（副会長  羽田 有駕） 

 

  私は書記として正しい予定をクラスのみんなに伝えることはもちろん、三役の取組にも積極的に協

力し、活動してきたいです。取組を考え、積極的に行動し、より良い学級・学年・学校になれるように

三役が先頭となって引っ張っていけるように頑張りたいと思います。五本柱や宇中ブランドで率先垂

範を心がけ、自分の行動１つ１つに責任を持って行動したいです。そして、行動面でも先頭に立てるよ

うに頑張ります。前期の間、よろしくお願いします。            （書記  竹内 優来） 

 

  まずこの半年間で頑張ることが３つあります。１つ目は、クラスの代表としていろいろなことをする

にあたってみんなの手本となれるような行動をとることです。２つ目は、クラスのみんなの信頼を大切

にすることです。３つ目は、一つ一つの行動を速くし、クラスのみんなを引っ張っていけるような人間

になることです。自分は書記だけど、会長と副会長をサポートして、協力しないといけない場面がたく

さんあると思うので、自分はこの「協力」という言葉をキーワードにして、半年間頑張りたいと思いま

す。                                 （書記  村本 雄飛） 

【３年２組】 

  自分は会長として、終始の挨拶を忘れずに行っていきたいと思います。また、自分の気持ちに関係な

く、クラス全体に届くような声で言っていきたいと思います。もう一つは、クラス・学校全体を明るく

することです。クラスの中でも友人関係が上手くいかないことがあると思います。さらに自分たちは受

験生であるため、今後はもっと増えると思います。そのようなことを、自分が少しでも緩和できるよう

にしていきたいと思います。                      （会長  森 滉士郎） 

 

私は、副会長として自分の仕事に責任を持ち、三役の４人で協力して頑張りたいです。そのために、

凡事徹底（あたり前のことをあたり前にする）ということを頑張りたいです。特にベル学、気づき・先

読みの行動を頑張っていきたいです。私は、１年・２年で三役を経験してきました。その経験したこと

を少しでも生かせるように頑張っていきたいです。前期三役を通して、人の前で話す力やまとめる力を

付けることができるようやっていきたいです。３年２組の学級目標は、「行進～３９分の１の個性」で

す。この目標に向かって、それぞれの個性を認め合いながら過ごしていきたいです。そして、メリハリ

のある楽しいクラスになるよう、みんなで頑張りたいです。        （副会長  滝谷 茜） 

 

 

 

裏に続く… 

６月の行事予定 

１日（月） 全校集会 

会長・副会長・書記指導 

２日（火） 委員会、学校集金口座振替日 

４日（木） 漢字テスト 

１０日（水） 実力テスト 

１１日（木） 数学基礎テスト 

１２日（金） 避難訓練 

１５日（月） 尿検査（１次） 

 

       

１９日（金） 確認テスト、部活動発会式 

２２日（月） 委員会 

２５日（木） 英単テスト 

２６日（金） 生徒議会 

３０日（火） 尿検査（１次・２次混合） 
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三役として自分はメリハリをつけ、先読みの行動を考えて、行動を意識し３年生としての自覚を持ち

ます。授業と休み時間の切り替えをクラスのみんなに呼びかけるなどで、楽しく笑顔のあるいいクラス

にしていきたいです。そして、受験生としての自覚を持って勉強に力を入れていきたいと思います。３

年生は宇ノ気中の顔となるため、一つ一つの行動を考えて、１年生や２年生のお手本となるようになり

たいです。                              （書記  田中 琉偉） 

 

私は、書記という立場になって、クラスの雰囲気を良くすることを心がけたいです。そのために、

周りをよく見ることを常に意識したいと思います。時計をよく見ることで休み時間とベル学の時間の

区別をしっかりしたり、クラス内で孤立ができないように話しかけたりとできることを精一杯やると

決め、頑張りたいです。前期は少し短くなってしまったけど、全員で良い

クラスを作れるように、まずは私が行動するという率先垂範を大事にして

頑張りたいです。３年生としての自覚を、持ち手本となる姿を後輩たちに

示せるような人になりたいです。       （書記  波瀬 名月） 

 

【３年３組】 

  クラスをまとまった１つの団体にしていき、何より全員が気軽に声をかけ合えるクラスを作ってい

くのが自分の目標です。一人ではできないことも、信頼を置ける人や気軽に話し合える人となら乗り越

えられるような気持ちになれるはずです。自分には剣道部に信頼を置ける人がいます。でも、そういう

人が少ない人もいるかもしれません。そこで信頼を置けるような人を３組に増やし、居心地の良い学校

生活にしていきたいです。何か困ったことなどがあれば気軽に声を掛けてください。前期の間、よろし

くお願いします。                          （会長  山名田 創士） 

   

  私は、自分の仕事に責任を持ち、クラスを盛り上げていきたいと思います。３年３組の学級目標は、

「ＮＡＧＡＩ×ＦＡＭＩＬＹ～家族のような絆をつくろう～」に決まったので、誰もがこのクラスで良

かった！楽しかった！と思えるようにしたいです。そのためには、クラス対抗の行事では、みんなで協

力したり、授業では真剣に取り組んだり発言しやすい空気を作れるよう頑張ろうと思います。また、今

年は受験の年なので、みんなで３分前にはベル学ができるように、三役として声かけをしていきたいで

す。                                （副会長  紙谷 芽依） 

僕は、三役になって書記としての仕事をしっかり果たし、それ以外でも会長や副会長のサポートを積

極的にしていけるように、一日一日頑張っていきたいです。そのためにまず、自分がすることは、みん

なが見やすいように丁寧な字を書かなければならないし、その他授業などでも三役としてベル学や、や

る気スイッチが入るように、徹底的に行えるようにしていきたいと思います。また、凡事徹底をし、一

人一人が積極的に行動できるように意識を高く持つ必要があると思うので、そういう場面でもしっか

り呼びかけなどをしていきたいです。                  （書記  宮村 成輝） 

 

  私は、「自分を変えたい」と思ったからです。いつか部活動で頼りにされて

いる人たちのように頼られる人になりたいです。私は他の３人のメンバーと

一緒に３年３組を盛り上げていきたいと思います。クラス全員が３年３組で

良かったと思えるように、与えられた仕事に責任を持って取り組みたいと思

います。私自身も「このクラスで良かった。変われて良かった」と思えるよ

うに書記として日々成長していきたいと思います。          （書記  奥野 歩乃佳） 
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